
Audi Q7
Beitrag von „Thomas TDI“ vom 29. Januar 2006 um 19:56

Für mich wäre er, wie Michael schon schrieb, einfach zu lang. Auf die Offroad-Eigenschaften
könnte ich ohne weiteres verzichten. Ich bin auch mehr auf den Q5 gespannt. Wenn der
rauskommt, brauche ich auch nicht mehr den Platz für den Kinderwagen.

Thomas
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